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Власти Череповца в полном объеме будут финансировать содержание специальной
службы при департаменте ЖКХ мэрии города по отлову бродячих собак.  

Как сообщил ИА REGNUM мэр города Михаил Ставровский, специальная служба
по отлову собак работает в Череповце с 1997 года. Ежегодно отлавливается
и помещается в специальный приемник 3 тысячи бродячих собак, по 200-300 животных
ежемесячно.

«Работники службы помещают собак в специальный приемник, чтобы мог объявиться
хозяин. Если он не объявляется, принимаются меры. Сейчас весна, собаки будут
появляться, и ощущение такое, что их много. Но проблем с бродячими собаками в городе
не будет. Служба была, есть и будет. Ее финансирование осуществляется в полном
объеме», — отметил мэр.
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